



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 102-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Manuel Ramón: Continuaremos en las lagunas hasta la victoria

Los guardianes de las lagunas permanecerán en Conga y necesitan el apoyo de todos los cajamarquinos para consolidar la vigilancia de los recursos hídricos.



El dirigente del Frente de Defensa de la provincia de Hualgayoc Bambamarca, Manuel Ramos Campos, dijo, “nuestra presencia en Cajamarca -en el día del trabajador- es para decirle al pueblo cajamarquino y al presidente regional, Gregorio Santos, que los guardianes de las lagunas continuará en la zona de Conga hasta consolidar la victoria, necesitamos el apoyo de la población para fortalecer la resistencia social hasta expulsar a Newmont de nuestras lagunas”, indicó.

El dirigente campesino afirmó el compromiso de la población a seguir rechazando el proyecto minero Conga en todos los espacios: social, mediático, técnico y legal porque tenemos la razón y nos favorece la ley de recursos hídricos, que en su artículos 75 dice, “La Autoridad Nacional, con opinión del Consejo de Cuenca, debe velar por la protección del agua, que incluye la conservación y protección de sus fuentes, de los ecosistemas y de los bienes naturales asociados a ésta en el marco de la Ley y demás normas aplicables. Para dicho fin, puede coordinar con las instituciones públicas competentes y los diferentes usuarios”.

Manuel Ramos -con documentos en mano- denunció públicamente que el servicio de inteligencia está persiguiendo permanentemente a las autoridades que acompañaron al pueblo en la protesta social en defensa de los recursos hídricos. La lista de perseguidos son: el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero; congresista, Jorge Rimarachín; vicepresidente, César Aliaga Díaz, consejeros, Elzer Elera López, Sara Palacios Sánchez; los acaldes, Eber Abanto Zegarra, José Marín Agusti, Jorge Vásquez Bazán y Hernán Vásquez Saavedra, esperemos que siempre estén de lado del pueblo, indicó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Los dirigentes sociales que están en el ojo del servicio de inteligencia son: Idelso Hernández, Wilfredo Saavedra, Milton Sánchez, Eddy Benavides, Marco Arana, Segundo Idrogo, Mariano Mendoza, Cesar Aparicio Zapata, Ernesto Terrones, Humberto Boñon, Bladimir Caruajulca, Manuel Ramos Campos, Mirta Vásquez Chuquilín, entre otros; así mismo, son perseguidos los periodistas de medios de comunicación de Radio Líder, Canal 45, etc.

En otro momento aseguro que el servicio de inteligencia estuvo presente en la caminata por el día del trabajador, y les invocó a que nos pase su informe porque nosotros no estamos haciendo daño a nadie, nuestra lucha es por la defensa del agua y la vida, indicó.

Públicamente le decimos al presidente, Gregorio Santos, que no tenga miedo porque usted está a lado del pueblo defendiendo nuestros derechos para garantizar la vida humana, flora y fauna; cuando una autoridad esta de lado del pueblo cumpliendo sus compromisos políticos el pueblo nunca lo abandonará, indicó.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 02 de mayo de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA